

Grillfest der JAV / Campusrallye

Am 30. Mai fand das erste JAV Grillfest für Auszubildende der UdS im Anschluss an die Campusrallye statt. Dies war die erste Gelegenheit für ein persönliches Kennenlernen der Azubis nach 2 Jahren Pandemie.

Im Garten des Personalrates fanden wir uns zusammen und genossen die Zeit beim Grillen mit gekühlten Getränken und vernetzten uns erstmalig. Es hat allen Beteiligten sehr gut gefallen und wir hoffen, dass wir in Zukunft öfter solche Veranstaltungen organisieren und mit Euch genießen dürfen.

Wir freuen uns darauf!

Eure JAV

